

COMMUNIQUÉ

Annnonce de la Fin du Mandat de Bruno Brochu : Remerciements et Perspectives Futures

Chers bénévoles,

Nous tenons à vous informer que Monsieur Bruno Brochu a cessé ses fonctions en tant que Directeur général, et cela à compter du lundi 19 février 2024.

Nous souhaitons exprimer notre sincère gratitude à Bruno pour son engagement et sa contribution précieuse à Convergence Action Bénévole. Son dévouement et son professionnalisme ont été grandement appréciés tout au long de son mandat.

Nous vous remercions de votre compréhension dans cette transition. Nous continuerons à explorer de nouvelles avenues de collaboration et à vous tenir informés de nos projets futurs.

Si vous devez communiquer avec nous concernant un dossier quelconque, veuillez vous adresser à Caroline Gosselin, qui saura vous répondre ou vous orienter vers la personne compétente.

Nous vous remercions pour votre compréhension et votre soutien continu

Cordialement,

Le Conseil d'Administration de Convergence action bénévole